



### >Platz 2 zum Geburtstag <

Bedingt durch technische Probleme musste das Team Walker Racing einige gesteckte Ziele frühzeitig beenden. Das VW Golf KitCar haderte immer wieder mit der Technik und bescherte den motivierten Insassen Guido Imhoff und Sebastian Walker bei den vergangenen Einsätzen einige Ausfälle.

Trotz grundlegender Revision über den langen Winter musste die Mannschaft erneut in der Werkstatt Einzug halten und dem „Patienten“ mit passendem Werkzeug und Messgeräten „zu Leibe rücken“. Zum Erstaunen der Fachleute konnten bei der intensiven Arbeit einige Fehler sicher lokalisiert und behoben werden. Weitere mögliche Fehlerquellen wurden jetzt gleich mit geprüft und auf „Nummer sicher“ ersetzt bzw. verbessert. Am Ende der umfangreichen Arbeiten erfolgte eine längere Probefahrt, die mit einem klaren „jetzt passt alles“ den Schlussstrich unter die Bemühungen zog.

Dass perfekt aufgestellte Team ging dann bei der Rallye Grönegau am 11. Juni in die aktive Testphase und bestritt als Vorwagen diese hochinteressante Rallye. Nach der dritten Wertungsprüfung, die allesamt absolut perfekt abliefen, begann man am Setup noch ein wenig Feinschliff zu investieren um für die geplante Rückkehr bei der Rallye Stemweder Berg das gesamte Fahrzeug auf Beststand zu haben.

Mit der Erkenntnis ohne jede Kleinigkeit den Aktivtest bestanden zu haben, starteten Imhoff/Walker am vergangenen Wochenende in Stemwede.

Bereits auf der Auftaktwertungsprüfung an frühen Morgen setzten die „Golfreter“ eine erste Gesamtbestzeit und übernahmen die Führung des 59 Teams starken Feldes. Von WP zu WP gab es Steigerungen und es begann ein sportlicher Fight mit dem Allrad Team Knöbel/Mönkemöller im Subaru Impreza um die Bestzeiten. Erst als am Nachmittag der „Wettergott“ mit starken Regenschauern die Strecken „wässerte“ konnten die „Allradler“ ihren Vorteil auch in Vorsprung umsetzen. Besonders auf den letzten 2 Strecken kam dann noch der häufige Wetterwechsel zu tragen, da Knöbel zum Teil seine Fahrzeiten auf trockenen, Imhoff hingegen auf nassen Wegen absolvieren mussten.

„Es war ein großartiger und sportlicher Fight, den wir knapp (8,4 Sekunden) verloren haben“ so die einheitliche Meinung von Guido und Sebastian, die dennoch voller Freude den Sekt am Zielbogen genossen.

In guter Erinnerung wird dieser 2. Gesamtplatz auch im Leben des VW Golf KitCar bleiben, denn vor genau 16. Jahren stand dieses Auto am Stemweder Berg zum allerersten Mal in seinem Rallyeleben am Start einer Wertungsprüfung.

Dank der jetzt gesammelten Punkte für unterschiedliche Meisterschaften wird nun erste einmal gerechnet, um den weiteren Einsatzplan mit den passenden Serien abzugleichen.

Infos zu den Veranstaltungen und zum aktuellen Geschehen bei Walker Racing werden auch 2011 auf der Homepage, durch diese Presseinfos und durch Anmeldung zum Newsletter (siehe Homepage) erfolgen.



© Jürgen von Schassen by walker-racing 2011

[www.walker-racing.de](http://www.walker-racing.de)

[presse@walker-racing.de](mailto:presse@walker-racing.de)